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令和５年度 第７回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和５年 11 月 28 日（火） 午後１時 30分から午後２時 30 分まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、加納委員、小菅委員、菅井委員、佐藤委員、坂口委員、吉田委員、稲月委員、青

木委員、村上委員、木村委員、甲田委員、佐々木委員、森田委員、荒井委員、吉川委員、中

島会長、藤村委員、五十嵐委員、平田委員、横山委員、大貫副会長、齋藤委員 

23 名（欠席 飯村委員、若月委員、坂井委員、渡邉委員、田中委員、古川委員） 

【秋葉区役所】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長補佐、産業振興課長、建設課

長、小須戸出張所長、秋葉区教育支援センター所長、新津地区公民館長、新津図書館長、秋

葉消防署長、秋葉下水道分室長（欠席 農業委員会事務局秋葉区事務所長） 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 ０名 

報 道 ０名 

内 容 

１ 開会 

  佐々木委員あいさつ 
 

２ 議事 

（１）令和６年度秋葉区役所企画事業について（意見聴取） 
地域総務課課長補佐より、令和６年度秋葉区役所企画事業案について意見を求めました。委員か

らは特に意見なく、令和６年度秋葉区役所企画事業案を承認したものとして回答することになりま

した。 

資料１ 令和６年度 秋葉区役所企画事業一覧 

 

３ 報告 

（１）指定管理者候補者の選定結果について 

地域総務課課長補佐と産業振興課長より、指定管理者候補者の選定結果について、コミュニ

ティセンターや体育施設などについて、指定管理者候補者の選定を行ったこと、すべての施設

において適切な指定管理者候補者が選定されたことの説明がありました。 

資料２－１～２－３ 指定管理者候補者の選定結果について（地域総務課所管） 
資料２－４、２－５ 指定管理者候補者の選定結果について（産業振興課所管） 

 

（２）道路除雪計画について 
   建設課長より、今年度秋葉区の道路除雪計画について、消雪パイプ、機械除雪を用いて効率的に

交通の確保と安全の確保を図ること、「ひとかき運動」など市民への協力を呼びかけることの説明が

ありました。委員より、歩道の除雪についてなどの要望がありました。 
資料３ 令和５年度冬期道路交通確保計画書 
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（３）部会活動報告 

・第１部会 

加納部会長より、「きらめきサポートプロジェクト」について、「聞き書き養成講座」の開催

日程が変更になったこと、その他の活動については順調に進んでいることなどの報告がありまし

た。 

・第２部会 

青木部会長より、11 月６日に部会で、防災講演会のアンケート結果を集計し、内容に満足した方

が参加者の約 7 割であったことや様々な意見をもらったこと、今後の活動に活かしていきたいな

どの報告がありました。 
・第３部会 

佐々木部会長より、Akiha おとな大学「花とみどりの講演会」のチラシが完成し、先着 150 名で

募集を開始することなどの報告がありました。 
・広報部会 

森田部会長より、区 HP に掲載した広報部員の書いたレポート記事についての紹介と、今後きら

めきサポートプロジェクトなどのレポートを随時上げていくことなどの報告がありました。 
・秋葉区ひな・お宝めぐり部会 

大貫部会長より、新津駅、矢代田駅、文化会館などにバナーを掲示すること、昨年から参加団体

が30団体増えたこと、みんなで協力して折り紙を折ってもらいたいことなどの報告がありました。 
・コミュニティ未来ビジョン部会 

中島部会長より、各コミュニティ協議会の未来ビジョン座談会について順調に開催できている

こと、12 月にすべてのワークショップが終了となることなどの報告がありました。 

 

４ その他 

  ・中島会長より、本日部会終了後、秋葉区選出市議会議員との意見交換会が開催されることの説

明がありました。 
・産業振興課長より、過去に作成したもち麦のレシピを配布したことの説明がありました。 

 

 

 

５ 閉会  

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 

（資料番号なし）・もち麦レシピ 


